

Micro-Folie ou Folie Numérique ?

Notre bibliothèque a accueilli une Micro-Folie. Ce musée numérique permet un accès ludique aux œuvres de musées nationaux.

Même si ce projet est intéressant, il reste coûteux et pose plusieurs problèmes.

Le 1er est que les enfants ont besoin de sortir de la ville pour découvrir d'autres réalités.

Nous espérons que le budget alloué à la Micro-Folie ne sera pas au détriment de notre jeunesse. S'il est vrai que la mairie accorde désormais, aux écoles élémentaires, une somme de 17 euros par élève pour des sorties, le coût de fonctionnement de la Micro-Folie en aurait permis davantage.

Le 2ème est l'omniprésence des écrans. Monsieur le Maire, lui même, jugeait problématique le tout écran alors qu'il a validé le projet de Micro-Folie, étonnant non ?

Enfin, bien qu'il soit concevable d'associer ce projet à la bibliothèque, l'espace dédié l'est au détriment des activités existantes. Une installation dans le futur centre social aurait eu plus de sens.

Nous aimons Saint Pierre des Corps, et vous ?

Mars 2024